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Lacco Ameno: Alcune mamme si sentono offese per i sospetti espressi nei confronti di
una classe

  

Liceo scientifico cosa sta succedendo.
Mai e poi mai avrei pensato che il senso di un articolo provocasse, in alcune mamme per
fortuna in un numero sparuto, risentimenti molto forti per aver indirizzato i sospetti sui probabili
autori degli ultimi misfatti sulla classe frequentata dai loro figli. Sospetti giustificati dal fatto che
nella riunione urgente convocata dal nuovo Preside prof. Franca Di Meglio, giovedì 3 novembre
alle 15.30, erano emerse serie preoccupazioni da parte dei dirigenti scolastici e di alcune
mamme degli alunni dei primi anni per quello che poteva accadere nei giorni seguenti per
quanto riguardava il regolare svolgimento delle lezioni.

      

Ad alcune rimostranze dei genitori presenti, la dirigenza scolastica rassicurò i presenti dicendo
che comunque si stavano tenendo sotto osservazione alcuni studenti noti e la VD in particolare
che era stata la più turbolenta e che poteva dare problemi; in quella sede è emerso anche che
era opportuno rivolgere massima attenzioni anche verso una nuova moda che stava prendendo
piede, nella sede di Lacco Ameno, quella del “FILONE PARTY”. Lo stesso dirigente scolastico
aveva allertato le forze dell’ordine per scoprire chi erano gli organizzatori di questo illegittimo
accadimento, in quanto ci si trovava ad avere a che fare con moltissimi minorenni.
Una riunione che aveva provocato anche una mia protesta formale nei confronti del Preside per
il modo della sua convocazione, senza rispettare i tempi giusti.
Alla luce di ciò che è accaduto nei giorni seguenti devo fare ammenda nei confronti del Preside
che devo riconoscere aveva visto giusto per quanto riguarda sia l’urgenza che le sue
preoccupazioni. Già il giorno dopo, venerdì 4 novembre, al Liceo Scientifico non si è potuta
svolgere l’attività scolastica per uno sciopero. Trovandomi a passare davanti al Liceo Scientifico
sabato mattina di buon’ora fui piacevolmente sorpreso nel constatare che nei pressi della
scuola sostava un’auto dei Carabinieri a garanzia dello svolgimento regolare delle lezioni.
Quella mattina, guarda caso, le lezioni allo Scientifico si svolsero regolarmente.
Ma gli imbecilli (e non me ne importa nulla se qualche mamma si è offesa di questo epiteto
usato nel mio articolo di mercoledì) una ne fanno e cento ne pensano.
Avranno pensato “ora facciamo vedere noi chi è il più forte” e nella nottata del giorno festivo
hanno combinato quello sfascio utilizzando silicone e cacca di cavallo, per non permettere il
giorno dopo il regolare svolgimento delle lezioni.
I fatti così come si sono svolti, per me, al di là delle minacce di qualche mamma, troppo risentita
per avere offeso la classe frequentata dal figlio, di querele ed altro, rappresentano una chiara
sfida nei confronti delle istituzioni scolastiche e deve essere stigmatizzata, condannata e
denunciata con tutte le forze e da tutti i genitori onesti e che hanno a cuore la sorte del proprio
figlio.
La dirigenza scolastica, da quanto mi consta, quest’anno ha serie intenzioni di seguire le attività
didattiche della sede di Lacco Ameno e far sì che tutto si svolga in modo più regolare possibile
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pur continuando ad essere presenti gli atavici problemi di quella scuola.
Per quanto mi riguarda, al di la delle minacce che mi lasciano del tutto indifferente, continuerò a
seguire con molta attenzione quello che accade in quella sede scolastica cercando nel
contempo, insieme a quei genitori che vogliono che quella scuola funzioni bene, di
intraprendere qualsiasi iniziativa affinché in essa, ripeto piena di atavici problemi, si possano
svolgere regolarmente le lezioni. Per finire, rispetto molto il rappresentante degli studenti che mi
ha voluto far sapere che lui per essere eletto non ha promesso un lungo periodo di filoni,
augurandomi che lui e gli eletti in ogni classe diano la massima collaborazione alla dirigenza
scolastica per far sì che l’anno scolastico possa svolgersi nel modo migliore per tutti. Anche per
quanto riguarda il nuovo orario scolastico compattato per scongiurare i doppi turni, almeno
secondo le affermazioni del Preside, è provvisorio e soggetto a variazioni nei prossimi mesi. Il
dialogo quest’anno è possibile; non lo ignoriamo! La presenza di un dirigente scolastico isolano
che ha svolto la sua attività lavorativa soprattutto in questa scuola è la migliore garanzia che le
cose possano andare avanti in modo migliore degli altri anni.
Per quanto mi riguarda, e invito anche gli altri genitori, sono a completa disposizione perché ciò
si verifichi.
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